

## CARTA DEL PRESIDENTE

Queridos socios, amigos y colaboradores de la SEDENE,

Quisiera empezar estas primeras líneas como nuevo presidente de la SEDENE agradeciendo a mis antecesores la inmensa tarea que ha supuesto liderar una sociedad científica dedicada en cuerpo y alma a promover la enfermería neurológica en España desde su fundación en diciembre de 1993.

Nuestra sociedad ha iniciado el primer trimestre del año sin descanso. Durante el mes de febrero la Junta Directiva realizó su primera reunión del año liquidando y evaluando la XIII Reunión Anual de la SEDENE, una reunión con gran éxito de participación y de presentaciones, tanto en formato oral como en póster, donde se demuestra un año más la inquietud de la enfermería neurológica española no solo en acudir a los congresos, sino en estar activamente en ellos.

También hemos elaborado un nuevo formato para la revista tal y como presentamos en la pasada Junta de Socios. Un diseño más moderno y acorde con las revistas científicas que se están publicando actualmente en nuestro país, así como la creación de un comité de redacción que ayudará a dinamizar la revista.

Hemos realizado aproximaciones con las industrias farmacéuticas para buscar nuevos convenios de colaboración que aporten a la sociedad no sólo recursos económicos sino, más activos científicos a la revista, a la página web y a las Reuniones Anuales.

El 6 de marzo en Madrid nuestra sociedad estuvo presente en el acto institucional de la Sociedad Española de Neurología, donde se acreditaron premios y nuevos miembros de honor. Su presidente el Dr. Jorge Matías Guiu recordó nuestra sociedad a todos los presentes.

Ese mismo día la SEN y la SEDENE buscaron nuevos lazos de unión como sociedad adherida que es y nuevos convenios que esperamos poder realizar muy pronto.

El pasado 16 de marzo se celebró la III Jornada Catalana de Enfermería Neurológica en el Campus Universitario de Lleida conjuntamente con la Sociedad Catalana de Neu-

rología. La gran afluencia de participación nos hace seguir trabajando en las reuniones locales que la SEDENE sigue realizando e impulsando desde hace ya muchos años.

Desde estas líneas quiero animar a todas las comunidades a que lideren más reuniones locales para aproximar nuestra sociedad a toda la enfermería neurológica del país.

Gracias por vuestra confianza y un fuerte abrazo,

**Jordi Pujiula**

## CARTAS A LA REDACCIÓN

Queremos reservaros un espacio, para que a través de él os podáis dirigir a la Junta Directiva, y a todo el colectivo de enfermería de nuestra Sociedad, y a mí misma como responsable de esta Publicación, para exponer vuestros comentarios, cartas abiertas y/o sugerencias.

Con esto pretendemos, que esta Publicación sea una revista abierta, donde todos puedan participar de forma activa.

Dirigir vuestras cartas a:

ULTRAMAR EXPRESS. Event Management

Diputació 238, 2º 1ª - E-08007 Barcelona

Tef: 93 482 71 40 - Fax: 93 482 71 58

Dirección correo electrónico: [sedene@uex.es](mailto:sedene@uex.es)

[www.sedene.com](http://www.sedene.com)